

CONTENTS

2 特集 新年のごあいさつ

4 Nagayoの情報通

16 地域POWER

18 長与よかとこめぐり

19 子育てガイド

23 くらしの情報

27 インフォメーション
(各種イベント・講座情報)

29 スポーツ広場

30 ガンバリスト

31 健康テラス
介GOの部屋

32 ふくし通信

33 図書館だより

34 お正月お年玉クイズ

36 揭示板

37 カレンダー

38 緊急連絡先
相談窓口

自治会ベビー

39 長与町から自治会が
なくなっちゃったら広報ながよは、
以下のコンテンツから
ご覧いただけます

フチイロ



nagasaki

e-books



マイ広報紙

長与町長
吉田 慎一

新年あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。平素から町政推進につきまして、ご支援やご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の広がりが収束することなく、年明け早々第6波、夏場には第7波と言う大きな波が全国を襲いました。しかしながら、ワクチン接種の普及や基本的な感染症予防対策の定着などのおかげで、これまでの厳しい制限が緩和され、徐々にではありますが、各種イベントや経済活動が再開され始めました。

本町におきましても、ワクチン接種の推進や家計急変世帯への給付金の支給をはじめ、「ながよミックン商品券」の発行による地域経済対策などを実施してまいりました。その他にも、ありのままの自然を生かした農業体験・漁業体験などを通して、交流人口の拡大と農山漁村地域の活性化を目的とした、「ながよグリーン・ツーリズム」など、新たな取り組みもスタートいたしました。

また、平和事業の取り組みとして、長与駅に続いて道ノ尾駅に原爆救援列車モニュメントを設置しました。このモニュメントには、原爆救援列車の活躍とその基点となった道ノ尾駅を後世に伝え、平和への祈念と被爆体験を継承する役割があります。これからも本町は、かけがえのない平和への想いを町内外に発信し続けてまいります。

さて、これから新しい年を迎える訳でございますが、本年は、いよいよ複合施設(図書館と健康センター)の基本設計が始まる年となります。これまでさまざまな議論を重ね、ようやく一つの形が見えてくることとなります。令和9年の開館に向けて、一歩ずつ歩みを進めてまいりたいと思います。その他にも、高田南土地区画整理事業や都市計画道路西高田線などの大型事業につきましても、完成に向けて着実に進めていくとともに、昨年民間企業が町内に開設したサテライトオフィス、コワーキングスペースをはじめ、令和5年度から県立大学シーボルト校にて供用開始を予定している「産学共同研究センター」が地域活性化の拠点として動き出すなど、長与町から新たなチャレンジがスタートする年になるものと期待しております。

今後も、町政の推進にあたっては、職員一丸となって邁進してまいりますので、町民の皆さま方にはご指導・ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願ひいたします。

新年の門出にあたり、町民皆さまにとって素晴らしい1年になりますよう、ご健康とご多幸をご祈念申し上げ年頭の挨拶といたします。



長与町議会議長
山口 憲一郎

あけましておめでとうございます。

町民の皆さま方におかれましては、新しい年の幕開けを健やかにお迎えのことと存じます。長与町議会を代表し、謹んでお慶びを申し上げます。

日頃より、長与町議会への深いご理解と議会活動に対する温かいご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年、長崎県は西九州新幹線の開業などにより大きな変革期を迎え、本町におきましても新図書館等複合施設の建設に向けて、大きく前に進んだ一年がありました。

一方で、未だに収束をみない新型コロナウイルスについては、町民の皆さまの生活に多大な影響を及ぼしております。また、ロシアによるウクライナ侵攻などにより、原油価格や原材料費が高騰し、物価も上昇傾向にあります。町議会ではロシアに対し、「ロシアによるウクライナ侵攻に対し厳重に抗議する決議」を全会一致で可決いたしました。

そのほかの課題に対しても、町と連携を図りながら円滑に対応してまいります。

本年は統一地方選挙の年となります。残りの任期を議員一丸となって、皆さまの負託に応えることができますよう、努力いたします。

結びになりますが、新年が町民の皆さんにとりまして素晴らしいものになるよう、心より祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。